

Öffentliche Bekanntmachung

Aufhebung des Aufstellungsbeschlusses für den Bebauungsplan „Bachstraße“ Kernort Appenweier gem. § 2 (1) Satz 2 BauGB

Der Gemeinderat der Gemeinde Appenweier hat am 15.04.2024 in öffentlicher Sitzung die Aufhebung des Aufstellungsbeschlusses für den Bebauungsplan „Bachstraße“, Kernort Appenweier beschlossen.

Lage und Abgrenzung sind nachfolgendem Übersichtsplan zu entnehmen.



Eine Weiterverfolgung des Bebauungsplanverfahrens wird nicht mehr für notwendig erachtet, da die geordnete städtebauliche Entwicklung anderweitig gesichert werden kann.

Nach sachgerechter Überlegung und Prüfung wurde im laufenden Verfahren die Erkenntnis gewonnen, dass die städtebaulichen Ziele unter anderem praktikabler mittels zwischenzeitlich in Kraft getretener Stellplatzsatzung erreicht werden können.

Die Aufhebung des Aufstellungsbeschlusses wird hiermit öffentlich bekannt gemacht.

Appenweier, den 26.04.2024

Viktor Lorenz
Bürgermeister